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眾所周知，戴耀廷本來就是美國人忠心耿耿的奴僕
李柱銘的議員助理。李柱銘創立了民主黨，戴耀廷在
1986年大學畢業後，隨即擔任李柱銘的法案助理，並
且加入民主黨。1989年戴耀廷到英國倫敦大學經濟與
政治學院修讀法律時，由李柱銘搭線介紹予美、英的
人員，發展成為外國勢力的「暗樁」，並要求他隱蔽
政黨身份，方便展開社會活動。在上世紀80年代，李
柱銘當立法局議員，一直有一個美國顧問Ellen Bork，
擔任他的議員助理，幫助李柱銘搭上華盛頓的美國民
主黨政客，直達美國「天庭」。那個時候，李柱銘不
停地跑到美國「告洋狀」，要求美國制裁中國，不給
予中國最惠國地位。

戴耀廷投書志在向美國老闆解畫

從擔任李柱銘法案助理那個時候開始，戴耀廷就搭
上了美國的線，凡有美國政客訪問香港，戴耀廷就代
表李柱銘為美國政客打點一切，幫助美國政客聯絡和
會見港人，因此被美國人看上，培養為今天「顏色革
命」的指揮者。上世紀80年代末保送他到外國讀書，
回港之後立即安排到香港大學法律系擔任教職，一直
得到陳文敏的大力扶持，扶搖直上。

戴耀廷投稿給《紐約時報》向美國人報告香港「雨
傘革命」的未來前途，和12月3日美國助理國務卿拉塞
爾出席美國聽證會時提到：「美國支持港人享有2017
年普選特首的權利，我們認為普選不是指非常狹窄的
那種方式，我們意思是要給予香港市民表達的聲音，
給他們權利選出領袖」，是公開的呼應。大老闆花了
將近五億元支援「雨傘革命」，現在戴耀廷居然「縮

沙」到警署自首。香港的反對派有人立即向美國「篤
背脊」，說戴耀廷在「雨傘革命」最低潮的時候，背
叛了金鐘「佔領區」留守的學生，打了學聯一巴掌。

拉塞爾正在動員國會政客，全力支持香港反對派，
為什麼戴耀廷這個得力馬仔，突然間說要撤退，究竟
行動會否因此「爛尾」，讓美國的錢好像扔到了太平
洋一樣？這使拉塞爾的處境非常尷尬。正因為如此，
戴耀廷這個美國小伙記，就得對美國人問責，報告這
個事件的來龍去脈，故此就要投書給美國《紐約時
報》，詳細解釋「雨傘革命」怎樣失去了港人支持，
指8成受訪者不支持繼續「佔領」，目前「佔領」已是
「高風險、低回報」行動。這樣，就狠狠地插了「雙
學」及激進派一刀。

戴耀廷投稿給《紐約時報》，說明了「雨傘革
命」失敗了，美國不同情報部門都把責任向別人身
上推，互相推卸責任，出現了內訌。在香港，李柱
銘等政客和戴耀廷站在同一條陣線，極力勸「雙
學」退場。豈料，「雙學」卻不肯撤退，而且升級
行動，搞出了暴力圍攻政府總部的鬧劇，最後徹底
失敗，黃之鋒更加絕食，希望可以博取諾貝爾和平
獎，最後弄到絕食也失敗了。所以，戴耀廷的投稿
就是要美國老闆知道，策動升級的人出了一條屎
橋，而他原來的「非暴力抗爭奪權」計劃是正確
的，可惜被那班人搞砸了。戴耀廷在文中還向美國
人說，我還有很多絕世好橋，可以挽救「雨傘革

命」，其中有兩個新的策略方向。

提出新抗爭策略 禍港之心不息
第一、發動新的「不合作運動」，「撤退並不是投

降」。李柱銘和反對派政黨，將會繼續搞「不合作運
動」，包括立法會拉布、挑動市民拒絕交稅、公屋居
民不交租等手段打擊政府。只要越多人參與，就說明
特區政府無法管治。

第二、就是「法庭的抗辯」。戴耀廷在文中向美國
人呼冤，自己不是叛變，更沒有投降，絕對沒有出賣
「佔領者」。自首其實是開闢新的戰區，令他日後有
機會在公開審訊中解釋「佔中」理念，號召更多港人
抗爭。戴耀廷向美國保證：聲稱結束「佔領」行動，
僅僅是一種策略，不是投降，假如特區政府不回應他
們的訴求，「日後將出現更大危機。」到時候，反對
派就會進行新的進攻。

戴耀廷投書給《紐約時報》，是一篇極好的「自供
狀」，暴露了自己和美國人裡應外合發動「顏色革
命」的關係，揭露了不同派系的美國代理人的內部矛
盾，揭露了自己和美國政客的相互關係，揭露了香港
代理人必須向美國的幕後老闆問責，解釋行動失敗的
原因，交代今後會採取什麼行動。拉塞爾說，美國沒
有煽動「佔領中環」，這是「語言偽術」。的確沒有
煽動，而是直接指揮，指揮向美國效忠的人，這又怎
能說成是「煽動」？

高天問

戴耀廷美報撰文提新戰略 乃勾結外國勢力「自供狀」
戴耀廷在《紐約時報》發表題為《What Next for Hong Kong？》（香港的下一步何去何

從？）的文章，形容「佔領」已成為「高風險，低回報」的行為，他並在文中向美國表示：
「『佔領』行動已經喚醒整整一代香港人的民主意識，成果遠超預期，『佔領者』應重新組
織，制定新戰略，而阻礙政府運作或許比堵路更有力」，「拒絕繳稅，公屋戶延遲交租，在
立法會拉布，諸般不合作行動，都可以給政府製造麻煩。」香港的政改問題是香港內政，為
什麼「佔中」發起人戴耀廷卻要向美國人「告洋狀」，把稿件投到了萬里以外的美國《紐約
時報》？為什麼要向美國報告「香港下一步怎樣走」？這說明了香港有人和美國裡應外合，
要繼續發動禍港行動，要將「雨傘革命」進行到底。

金鐘「佔領區」清場已是迫在
眉睫，學聯和「學民思潮」至今
仍然嘴硬，表示沒有退場計劃。
但其實，他們是準備借警方清場
之機，上演一場在眾人苦勸之下
「含淚退場」的鬧劇，這與「佔
中三丑」的「自首騷」可謂「異
曲同工」。然而，儘管「雙學」
及激進派將會在清場時進行全面

或有限度的退場，但不代表「佔中」行動便會告一段
落。相反，不過是由這兩個月的「陣地戰」，變成

「流寇戰」。
警方早前完成在旺角的清場後，一眾「佔領區」的

激進派分子不甘失敗，在被趕出「佔領區」後隨即轉
為「流動佔中」，在旺角等地四處「鳩嗚鬧事」。這
班搞事者通過網上號召，行動神出鬼沒，令區內商舖
不勝其擾，引發民意對他們更加反感。然而，他們並
非是純粹發洩，而是不斷進行試探，一是試探警方的
部署，二是試探有多少人會參加行動。如果警方人手
充足而參與者寥寥無幾，他們在搞事一輪後就會隨即
離去。但只要有一次參與者達到一定人數，搞事者就
會立即再次「佔領」旺角街道，並且利用網絡號召其

他人「支援」，乘機重演9月28日一幕。以「鳩嗚鬧
事」掩飾「重佔」，才是「流動佔中」的真正目的。
不過，在警方嚴密布防下，搞事者至今仍然未找到

任何空隙，每一次行動都被警方擊退。然而，激進派
絕不會輕易罷休，「人民力量」執委譚得志，近日三
番五次意圖突破禁制令再次踏足旺角，並借所謂「傳
福音」為名四處搞事。有激進派分子近日更在網上提
出聖誕節發動「抗警再佔」計劃，煽動示威者以磚
頭、自製「火彈」、長棍、滅火筒、長盾打先鋒，進
攻目標為立法會、旺角「潮聯」小巴站及彌敦道「十
字路口」。這說明激進派正實行戰略轉移，由「陣地
戰」轉為到「流寇戰」，並且將暴力不斷升級。
值得警惕的是，金鐘「佔領區」清場在即，這是整

場「佔中」的「主場」，有大批青年學生留守，近日

更有大批激進分子到金鐘「插旗」。當清場完成之
後，激進派會號召青年學生重施旺角「鳩嗚鬧事」故
伎，將矛頭指向金鐘、中環以至銅鑼灣等商業區。聖
誕及元旦假期將至，如果激進派成功煽動大批青年學
生參與，隨時可能出現大規模的「流寇戰」，示威者
將會如流寇般四處流竄，長期滋擾，擇機佔領，隨時
出現「攻者一點，守者萬里」的情況，令警方處於被
動狀態。對此，警方應早作防備。
英國前首相邱吉爾說過：「現在這個並不是終結，

這個連終結的開始也不是。但也許，是開始的終
結。」「佔中」已經奄奄一息，「佔中」失敗是不可
避免的結局，但也要慎防其垂死反撲，繼續製造麻
煩。當然，如果「佔中」繼續升級行動，反對派也會
繼續流血不止，這也是始作俑者需要付出的代價。

警惕「佔中」由「陣地戰」轉為「流寇戰」卓 偉

■責任編輯：謝孟宜、鄧世聰 2014年12月8日（星期一）

立法會財務委員會在上周五
終於通過將軍澳堆填區的撥款
申請。在審議撥款期間，反對

派議員繼續進行「不合作運動」，提出合共447項修
正議案，圖阻撥款通過，既無視「三堆一爐」工程造
價上升及「垃圾圍城」的壓力，也漠視民意。
民建聯11月14日至24日期間，以隨機抽樣方式電

話訪問了2,187人，受訪者來自全港各區，當中約六成
八贊成擴建將軍澳堆填區撥款；七成二贊成擴建打鼓
嶺堆填區撥款；六成七贊成研究擴建屯門稔灣堆填區
的撥款；八成二贊成興建石鼓洲焚化爐的撥款。反對
的均不足一成。
若按受訪者居住地區統計，約五成三的將軍澳區受訪

居民，贊成擴建將軍澳堆填區撥款；約六成八的北區居
民，贊成擴建北區打鼓嶺的堆填區撥款；約五成屯門區
的居民，贊成研究擴建屯門稔灣堆填區的撥款；約七成
八的離島區居民，贊成興建石鼓洲焚化爐的撥款。

八成三不贊成「不合作運動」
八成三受訪者不贊成反對派發起的「不合作運

動」，他們擔心這不但會令工程造價大幅上升，還可
能令香港因堆填區爆滿而導致垃圾、廢物隨街堆積。
另外，調查又發現，近五成四人贊成政府盡快全面

推行「廢物徵費」計劃，較民建聯於2012年進行的同
類調查稍有上升，唯他們對徵費仍存疑慮，政府若要
實施有關計劃，務必要先加強市民信心。
民建聯認為，反對派議員不應將民生議題政治化，

而應順應民意，主動撤回修正議案，讓剩餘的「二堆
一爐」的撥款申請能夠通過。民建聯亦會繼續督促政
府，在制定廢物管理措施時，必須顧及堆填區附近的
居民和社區所受到的影響。

（註：標題和小題為編者所加）
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Ann姐批黃碧雲「減研究院論」不經大腦
香港文匯報訊（記者 馮婷芝）民建聯立法會議
員蔣麗芸（Ann姐）昨在社交網站點名批評民主
黨議員黃碧雲。後者曾發表「不滿政府資助佔七
成內地生的各大院校研究院」言論，指若研究院
收生不足，政府應縮減研究院規模。對此，蔣麗
芸認為黃碧雲這一講法是「不經大腦的歪論」，
又指對方若關心本地學生，應建議院校辭退教唆
學生違法的講師及副教授，將資源轉為資助本地

大學生。
蔣麗芸日前於立法會大會上表示，若無內地學

生來港讀研究生，八大院校研究院或已關閉得
「七七八八」。她昨日在社交網站澄清指，當時
旨在回應黃碧雲「不滿政府資助佔七成內地生的
各大院校研究院」言論。蔣指報讀研究院的本地
生不足，尤其是科學工程方面，因此研究院才招
收內地生。

港校聲譽靠研果 內地生貢獻大
她點名批評黃碧雲曾指學生不足便縮減研究院規

模，認為黃這一建議是「不經大腦」的歪論。蔣麗芸
強調，港校在國際的地位及聲譽都靠研究成果，內地
研究生有不少貢獻。她又指，若身為大學講師的黃碧
雲向政府提出縮減研究院資助，只要八大校長同意，
她本身並無異議；但黃碧雲若願意關心本地學生，便
應建議院校炒掉「一班只會教唆學生違法的不稱職講
師及副教授」，並將資源轉為資助本地大學生學費，
「我蔣麗芸及很多香港市民均會鼓掌大力支持。」

更要裝備青年人
創業非僅靠「打本」財

爺：
香港文匯報訊（記者 文森）正在中東

外訪的財政司司長曾俊華昨日表示，認同
有意見指，政府應該鼓勵和支持青年人創
業。 他表示，香港的青年人掌握資訊科
技的能力不錯，有信心當中部分人會看到
未發現的商機，從而開拓一番事業。但他
同時認為，支持青年人創業不是簡單地
「打本」給他們做生意，不是隨便有一兩
個想法就可以。他指出，過去數年，創業
生態有很大的轉變，不少創業支援計劃除
了資金支持外，更着重裝備青年人。

曾俊華昨日在網誌撰文，笑言上個星期好像特
別長，因為上周日晚上擔心「佔領」行動升

級的情況，上周一財經事務小組委員會會議取消
後，又要隨即舉行記者會，交代最新的經濟狀況，
所以一直沒有時間寫網誌，只好利用前往迪拜航程
的幾小時「趕稿」。
他表示，《福布斯》雜誌（Forbes Magazine）

去年3月曾選出香港為最值得留意的科技初創企業
樞紐，排名較英國的倫敦、以色列的達拉維夫更
高，而香港的初創企業生態在過去兩三年有長足的
發展，吸引了不少外國青年來香港創業，部分至今
甚至有盈利。曾俊華樂見愈來愈多香港青年人加入
初創行列，以今年的Startmeup為例，550個參賽
者中，三分之一來自香港。

IT普及 降創業門檻
曾俊華同意政府應該鼓勵和支持青年人創業。他

指，現時資訊科技普及，提高企業的生產效率，同
時也降低了創業的門檻，加上香港的青年人掌握資
訊科技的能力不錯，他有信心當中有一些青年人會
看到其他人未發現的商機，加上不眠不休的努力和
不怕失敗的毅力，可以開拓一番事業。
曾俊華續說，支持青年人創業並不是簡單地「打

本」給他們做生意。他解釋，要成功創業絕不簡
單，大學的科研成果有理論根據，有實驗室數據支
持，要成功商品化尚且不是一朝一夕可以做到，青
年人創業更不是隨便有一兩個想法、有人「打本」
便可以水到渠成。

「外因」難控制 要學「止蝕」離場
他又指，過去幾年，創業生態有很大的轉變，公

私營機構推出不少創業支援計劃，除了資金支持
外，這些計劃更着重裝備青年人，如遴選過程會反
覆評估商業計劃是否完備、創業者是否有足夠的決
心，獲選者更會得專業人士擔任導師、也有其他創
業者分享經驗，這樣才可以增加創業成功的機會。
不過，他強調創業有太多外在因素不能控制，所以
創業者必須有承受挫敗的準備，並在適當時間離
場，以減少損失。

■財爺表示，支持青年人創業應重裝備他們，而非簡單地「打本」給他們做生意。圖為他訪中東期間，
與企業得獎者及導師合照。 財爺網誌圖片


